

opusdei.org

# Des dettes stressantes

H.F.A.R., Costa Rica

13/10/2011

Il y a trois ans à peu près, nous avons failli fermer une entreprise au Nicaragua, sous la pression des dettes. J'ai donc contacté « une chaîne de prières » sur internet, pour parler de ce souci. Quelqu'un, en Espagne, me répondit et me conseilla de me confier à saint Josémaria. Je le fis et après trois ans, l'entreprise non seulement n'a pas fermé mais elle n'a plus de dettes ni avec ses

fournisseurs, ni avec les banques.  
Merci saint Josémaria pour la faveur  
accordée ! Ce fut son intercession qui  
permet que cette entreprise s'en sorte  
au Nicaragua, je n'en ai pas le  
moindre doute.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-cm/article/des-dettes-  
stressantes/](https://opusdei.org/fr-cm/article/des-dettes-stressantes/) (12/01/2026)